



Aus dem Regierungsrat des Kantons Obwalden

Erneuerung des Pflegeheimvertrags

Der Regierungsrat genehmigt den Tarifvertrag zwischen santésuisse und CURAVIVA, Verband Heime und Institutionen Schweiz, für die stationäre Pflege und Behandlung während der Jahre 2008 und 2009 in den regierungsrätlich anerkannten Pflegeheimen und setzt ihn rückwirkend auf 1. Januar 2008 in Kraft.

Diese Vertragsanpassung wurde nötig, weil das Eidgenössische Departement des Innern (EDI) die Rahmentarife im Pflegebereich erhöht und die Krankenpflege-Leistungsverordnung mit den ärztlichen Leistungen auf den 1. Januar 2005 angepasst hat. Die in der Verordnung über Leistungen in der obligatorischen Krankenpflegeversicherung (KLV) festgelegten Höchstwerte werden durch die vereinbarten Tarife nicht überschritten.